

Lazismu Solo Gandeng STIKES PKU Galang Dana untuk Lombok

Jum'at, 07-09-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURAKARTA - Sebanyak 300 mahasiswa baru STIKES PKU Muhammadiyah Surakarta melakukan kegiatan sinergi Bersama Lazismu Solo dalam penggalangan dana kemanusiaan untuk bencana di Lombok. Penggalangan dana menggunakan Kencleng Surga yang menjadi *best practice* program penggalangan dana Lazismu di AUM Pendidikan.

Ratusan Mahasiswa STIKES PKU Muhammadiyah Surakarta membawa kencleng untuk diisi dengan uang koin maupun kertas selama kegiatan Pengenalan Kegiatan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun Ajaran 2018/2019, 4-6 September 2018 di Aula Gedung Rektorat STIKES PKU Muhammadiyah Surakarta.

"Komitmen dari STIKES PKU Muhammadiyah dengan Lazismu adalah menjadi mitra dalam penggalangan dana kemanusiaan terutama untuk bencana yang sering terjadi di Indonesia," ungkap Wakil Ketua Bidang Kemahasiswaan, Sri Mintarsih.

Selain penggalangan dana, mahasiswa baru STIKES PKU Muhammadiyah Surakarta juga menyalurkan sembako untuk bakti sosial kepada Lazismu. "Mahasiswa belajar dan di didik sensitif terhadap masalah kemanusiaan. Kelak mahasiswa bisa menjadi insan yang gemar shodaqoh dan membantu sesama," tambahnya.

Reynal Falah, Manager Lazismu Solo mengapresiasi kegiatan penyambutan mahasiswa baru yang berbeda dari kebanyakan kampus di Indonesia. STIKES PKU Muhammadiyah Surakarta menjadi pioner kegiatan penyambutan mahasiswa baru yang anti perploncoan dan memberatkan.

"Terobosan baru seperti ini harus terus menerus digalakkan. Apalagi kampus Muhammadiyah yang tersebar di Seluruh Indonesia bisa semuanya bersinergi dengan Lazismu untuk kegiatan kemanusiaan," tutur Reynal.

Donasi dan sembako yang disalurkan kepada Lazismu akan segera kami salurkan kepada mereka yang berhak menerima. Sebagai mitra dari STIKES PKU Muhammadiyah Surakarta, insya allah kami akan mengajak mahasiswa STIKES PKU Muhammadiyah untuk ikut terjun langsung menemui *mustahiq* yang membutuhkan. " apalagi STIKES PKU Muhammadiyah sudah banyak Duta Lazismu," ungkapnya.

Sumber: (isn)